



Lanzan contra la 4T a yunques y chuchos

- No entienden que la gente ya se cansó de los mismos rostros y de sus raterías.

Si la alianza opositora tuvo que cargar con el desprestigio del priista **Alejandro Alito Moreno**, y del perredista **Miguel Ángel Alito II Mancera**, el lanzamiento de la nueva opción "ciudadana" Unid@s les dice quítense que ahí les vamos.

En su presentación del martes pasado, en el Polyforum Siqueiros, los integrantes de esta agrupación invitaron a líderes sociales, empresarios y agrupaciones políticas a formar un frente común para las elecciones de 2024.

Esta agrupación surge luego de que los propios integrantes de Va por México dieron por muertos los esfuerzos aliancistas, sobre todo después de que primero **Alito** y después **Alito II** los traicionaron al votar con Morena en favor de la militarización del país.

Ahora lanzan Unid@s, que se supone es una conglomeración de seis organizaciones que buscan rescatar al país de lo que consideran un pésimo gobierno de Morena.

Muy bien, solamente que entre los participantes en este nuevo esfuerzo hay nombres como **Graco Ramírez** y **Marco Adame**, dos exgobernadores del PRD y PAN, respectivamente, en Morelos, que por malos manejos entregaron sus respectivos gobiernos a la oposición.

Sobre todo **Graco**, quien dejó ese estado sumido en una espiral de violencia y corrupción pocas veces vista. El panista tampoco cantó mal las rancheras, aunque un poco menos; ambos terminaron tan debilitados, que fueron desterrados... ¡por **Cuauhtémoc Blanco!**

Hasta los hermanos **Martínez Terrazas**, jóvenes imberbes, se apoderaron del PAN morelense y desterraron todo lo que oliera a **Adame**. Incluso anularon a su hijo **Juan Pablo**, que buscaba ser alcalde de Cuernavaca el año pasado.

Ni qué decir de otros personajes como el exgobernador de Guanajuato, **Carlos Medina Plascencia**, o el exlíder del PRD, el también guanajuatense **Carlos Navarrete**. O sea, ¿juntan al *Yunque albiazul* con *Los Chuchos* amarillos y ésa es su oferta?

Estos grupos se rodean de cartuchos bastante quemados que no convocan ni a sus familias. ¿Creen que por sus

lindas caras la gente va a votar por ellos? ¿Como por qué se habrían de unir a tan distinguida estirpe de corruptos? ¿Cuál es el atractivo que ofrecen?

No entienden que la gente ya se cansó de los mismos rostros y de sus raterías, y si creen que haciendo bola y juntando años de cárcel van a atraer montones de votantes, están, pero bien *tontejos*.

Seguro buscan ser de nuevo diputados, senadores o funcionarios en 2024, nada más con reciclarse.

Les debe quedar claro que sus perfiles no son atractivos y que no pueden pretender ser una organización seria que lance un candidato ganador. A lo más que pueden aspirar es a que surja un líder y los acepte en su bando.

Tal como le hicieron **Vicente Fox** en 2000, que obligó al PAN a sumársele. O **Andrés Manuel López Obrador**, que obligó dos veces al PRD y una a Morena a apoyarlo.

El gran problema es que hasta el momento no hay ningún superhéroe a la vista, a menos que se dé una gran fractura en Morena y de ahí salga un gallo. O de plano que el joven alcalde de la ciudad más industrial del norte del país arranque por su cuenta y se les imponga a todos.

Es decir, que él sea el líder y no el rehén de unos cuantos políticos frustrados.



CENTAVITOS

Ante este panorama toma cada vez más sentido la decisión del PAN en la capital del país, de andar su propio camino sin esperar a que los otros partidos se decidan a ir con ellos en alianza para el 24. No cabe duda que, de ser la gran esperanza para los ciudadanos que no quieren a la 4T, los opositores han decepcionado al respetable.

